



RAPPORT D'ACTIVITÉS
SAISON 2015-2016

BILAN DE LA SECTION BASKET FAUTEUIL SAISON 2015/ 2016

Section « compétition » = 9 licenciés (entraînement le mardi de 19h30 à 21h) engagé en N2 (poule C) Section « Loisir » = 5 licenciés (entraînement le jeudi de 18h30 à 20h) Lieu d'entraînement : salle Bergson

Entraîneur : Marie GUILBAUD qui a remplacé David ABELARD Elle s'est bien intégrée et a bien pris le groupe en main.. La transition et l'intégration de Marie s'est faite tout naturellement, et les séances et le travail de Marie sont très appréciés aussi bien par les compétiteurs que les loisirs.

BILAN SPORTIF

1	10/10/2015	18:30	ANGERS	LAVAL	36 - 48	plan
2	18/10/2015	15:00	ORLEANS	ANGERS	63 - 40	plan
3	07/11/2015	18:30	ANGERS	EQUEURDEVILLE	92 - 18	plan
4	15/11/2015	15:00	Exempt	ANGERS	-	plan
5	28/11/2015	18:30	ANGERS	LE MANS	39 - 54	plan
6	12/12/2015	18:30	LANNION RESERVE	ANGERS	46 - 34	plan
7	16/01/2016	19:00	ANGERS	ST POL DE LEON	44 - 43	plan

Retour

8	14/02/2016	15:00	LAVAL	ANGERS	46 - 36	plan
9	05/03/2016	17:30	ANGERS	ORLEANS	22 - 64	plan
10	27/02/2016	17:30	EQUEURDEVILLE	ANGERS	29 - 72	plan
11	05/03/2016	18:30	ANGERS	Exempt	-	plan
12	12/03/2016	18:00	LE MANS	ANGERS	48 - 47	plan
13	19/03/2016	18:30	ANGERS	LANNION RESERVE	42 - 40	plan
14	09/04/2016	18:30	ST POL DE LEON	ANGERS	54 - 48	plan

Classement officiel de la FFBB à l'issue de la Journée 14

Equipe	Pts	Rencontres				Init	Pén	Forf	Déf	Pénalités			Points	
		J	G	P	N					Arb	Ent	I	E	Q
1 LANNION RESERVE	21	12	9	3	0	0	0	0	0	0	0	6	452	0.0
2 LAVAL	21	12	9	3	0	0	0	0	0	0	0	6	531	0.0
3 ORLEANS	20	12	8	4	0	0	0	0	0	0	0	6	436	0.0
4 LE MANS	19	12	8	3	0	0	1	0	0	0	0	5	453	0.0
5 ST POL DE LEON	16	12	4	8	0	0	0	0	0	0	0	5	543	1.05435
6 ANGERS	16	12	4	8	0	0	0	0	0	0	0	5	553	0.94845
7 EQUEURDEVILLE	12	12	0	12	0	0	0	0	0	0	0	2	935	0.0

Rencontres : (J)ouées, (G)agnées, (P)erdues, (N)ulles

(Pén)alités, (Forf)ait, (Déf)aut

Points : (M)arqués, (E)ncassés, (Q)uotient

Nous avons réalisé 2 matchs de championnat à domicile à la salle Bergson. Les 4 autres ont été joués dans des clubs valides environnant. Cela remplace aussi les démos et permet d'avoir du public pour les matchs ainsi que de ne pas avoir à payer les repas des équipes adverses. (Briollay, La Possonière, Brissac Quincé, Ecoouflant). De plus, 3

matchs à l'extérieur ont été joués plus près de chez nous que prévu, ce qui nous a permis de faire des économies de carburant (Plaintel au lieu de Lannion, La Flèche au lieu du Mans et Beaupréau au lieu de St Pol de Léon)
L'équipe a participé au tournoi de Poitiers le 3 octobre 2015 ce qui a permis de bien lancer et préparer la saison.
Nous participons le 28 mai au Trophée Nicole Lancien à BRISSAC, organisé par la région Bretagne Pays de la Loire Basket Handisport (et non le club). Une très belle journée de basket fauteuil en perspective avec 8 équipes engagées
!!!!

LA SECTION « LOISIR »

Peu de monde en loisir. Pour autant cela a permis de faire des sensibilisations sur ce créneau et donc avoir du monde sur le créneau. Les compétiteurs venaient aussi compléter l'effectif.

TABLE DE MARQUE

Elles étaient 3 OTM (Officiel Table de Marque) pour la saison. Cela s'est bien passé car étant accueillies par des clubs valides, ceux-ci mettaient à disposition des personnes pour le chrono. Mais nous recherchons toujours des volontaires pour tenir la table de marque.

DEMOS / ANIMATIONS / ACTIONS

Très peu cette saison. Nous n'étions pas assez pour répondre favorablement à certaines manifestations. Tout de même :

- dimanche 13 septembre : atelier fauteuil toute la journée « sentez-vous sport » d'Avrillé avec match de démo en lever de rideau de l'UFAB.
- jeudi 1^{er} octobre : formation OTM avec mise en place d'un match entre nous
- téléthon à Villevêque : match de démonstration
- participation au Quizz du mouvement sportif le 31 mars 2016
- l'équipe compétition s'est dotée de la veste polaire lors de la vente par le club soit 13 vestes (+ 1 polo + 1 survêtement)

FINANCES

Nous avons essayé de limiter au maximum les coûts : - PAS D'AMENDE cette saison, pas de forfait
- en faisant les matchs dans les villes alentours, nous ne prenons pas en charge les repas des équipes adverses, et nous facturons les frais km à hauteur de 1 euro du km. Nous remboursons ensuite les voitures en co-voiturage et le reste est pour le club. (bénéfice estimé : environ 195 euros, sans compter les économies réalisées)
- et pour le match à la salle, nous n'avons pas commandé de sandwiches préparés, mais nous les avons faits nous-mêmes, ce qui réduit largement les coûts.

L'AVENIR

- Marie poursuit avec nous et les 2 effectifs (loisir et compétition)
 - nous sommes réengagés en N2 pour la saison prochaine mais nous avons pour objectif sportif de ne pas descendre plus dans le classement. Nous sommes toujours dans le travail sur les nouveaux compétiteurs et le travail du collectif
 - nous allons essayer de « recruter », pour assurer l'avenir de la section pour les années à venir
- notre réunion de fin de saison de la section basket n'est pas encore définie
- Un partenariat a été établi entre HA-Basket (uniquement) et un mécène Lyonnais. Une dotation de 5000 € sur 3 ans pour achat de matériel, équipement propre au basket-fauteuil.
 - Pour les infos basket en continu sur la saison, consulter le blog de Dorothée : « <http://basket-angers-handisport.simplesite.com> »

Dorothée MERIAU - Responsable de la section basket fauteuil Handisport Angers

Aucune nouvelle sauf les remboursements de frais en cours d'année...

Cette année encore nous sommes une vingtaine de pratiquants (25) avec toujours de nouvelles têtes ! À chaque séance une dizaine de sportifs viennent s'entraîner, discuter, plaisanter ... L'ambiance est bonne et amicale. On trouve souvent un moment en fin de séance pour fêter les anniversaires, bien souvent revenus !

Après l'arrêt de Didier Ménagé nous n'avons plus de compétiteur et restons sur une pratique loisir avec malgré tout de belles performances et de bon progrès pour tout le monde !

Question matériel, les machines sont vieillissantes et sont souvent inutilisables. Les réparations effectuées par la ville sont toutefois assez rapides. Il faudra penser au renouvellement du matériel dans les années à venir.

Concernant l'année prochaine je suis au regret de vous annoncer mon départ pour des raisons professionnelles. Je souhaiterais laisser la section à Tanguy Merceur (IFEPSA 3^e année) qui m'a accompagné toute cette année comme stagiaire mais qui m'a été d'une très grande aide !

Pour finir je tenais aussi à remercier Alexandre étudiant ifepssa, venu découvrir notre activité et qui a très vite su apporter son aide.

La saison s'achèvera le 1er juillet pour nous.

Baptiste

Handbike

* Pas de compétitions officielles cette année.

En effet les 2 licences de la section sont des loisirs, ce qui correspond mieux à notre état d'esprit : participer c'est gagner !

* Notre section s'oriente plutôt vers le loisir.

Les interventions dans les écoles et diverses démonstrations dans des manifestations sportives ou autres.

* Cette année, nous disposons d'une remorque, ce qui permet d'être indépendant au niveau du transport.

* Nous essayons également de voir avec Benjamin HUET du Comité (CDH) , pour trouver un endroit stratégique pour disposer les handbikes et trouver un endroit pour s'entraîner

* Dates à retenir :

- « TOUT ANGERS BOUGE » le 5 juin 2016.

- Parcours 30 km à MAYENNE, le long de la voie verte, les 25-26 juin 2016.

- Parcours du Tour de FRANCE à ANGERS, le 4 juillet 2016

* Dernière minute :

Nicolas (avec Tanguy et Clément) ont remporté ce w-end (21-22 mai) le triathlon (handbike - canoë-tir à l'arc) organisé par le club de l'Espérance au lac de Maine, la coupe a été remise par le maire d'ANGERS, Mr BÉCHU.

Patrick

Vous étiez toujours aussi nombreux cette année à pratiquer la natation, 55 licenciés, et les demandes arrivent encore au sein du Club.

Les créneaux horaires semblent convenir à chacun : soit le lundi à Jean Bouin de 20 h à 21 h 30, soit le mercredi à l'Aquavita de 18 h 30 à 20 h, soit le jeudi à Monplaisir de 20 h à 21 h 30. Nous avons même la possibilité d'aller jusqu'à 22 h le jeudi puisque la responsable des piscines nous a accordé une demi-heure en plus si on le désirait, avec l'accord du club de triathlon ASPTT.

Bilan sportif :

En début de saison, nous avons 9 compétiteurs, malheureusement certains n'ont pas donné suite lors des inscriptions aux compétitions. Cependant, 6 nageurs ont été assidus aux entraînements et compétitions. Nous avons 2 nageurs qui se sont sélectionnés pour les Championnats de France N1 Elite à MONTPELLIER du 30 mars au 3 avril 2016. Ces Championnats étaient communs avec les valides, ce qui a posé des problèmes d'organisation. 1 de nos nageurs qualifiés n'a pas pu se libérer pour des raisons professionnelles (cela faisait partir 6 jours). Elizabeth est donc partie représenter notre club à ces Championnats et elle a ramené une médaille de bronze au 100 m brasse, bien méritée ! Félicitations !

Pour les Championnats N1 N2 qui se dérouleront à SAINT-MALO les 17 et 18 juin 2016, 5 nageurs (Cédric, René, Julia, Élizabeth, Émeline) sont qualifiés.

Les personnes qui évoluent en loisir, prennent toujours plaisir à venir à l'entraînement, l'ambiance est bon enfant, même si le travail est bien précis.

Fin décembre, Claire nous a quittés pour des raisons professionnelles, Thomas est venu la remplacer le lundi à Jean Bouin, le mercredi Simon a repris les entraînements à l'Aquavita et le jeudi, nous avons Wilfrid (entraîne aussi l'ASPTT Triathlon) qui épaula Simon.

Cette saison, nous avons eu des stagiaires de l'IFEPSA sur chaque créneau : Vincent et Marine (qui est aussi à l'Aquavita) à Jean Bouin, Ludivine et Maxime aussi à l'Aquavita et Clément et Antoine à Monplaisir. Ils sont assidus aux entraînements, cela se passe bien.

Nous remercions l'entraîneur Simon car il apporte beaucoup à tous les nageurs et est toujours ok pour initier les stagiaires. Merci également à Thomas et Wilfrid qui se sont bien intégrés au groupe.

Bonnes vacances à tous, et à la rentrée prochaine.

Josette

La section tennis Handisport Angers située aux Ponts de Cé compte 6 joueurs en licence compétition et deux joueurs en loisir.

4 joueurs suivent les entraînements effectués par Valérie Blanchet, entraîneur Fédéral.

Ces cours se déroulent en séances d'1H30 sur 27 semaines par groupe suivant le niveau de jeu des joueurs.

Des fauteuils sont mis à disposition pour découvrir la pratique du tennis handisport, contactez Thierry Lhuissier ou Valérie Blanchet pour tout essai.

Bilan sportif : Les joueurs disputent des tournois nationaux ou internationaux afin de se qualifier au Championnat de France, seuls les 8 premiers de chaque série sont qualifiés. Pour l'année 2015 Antoine Grelet s'est qualifié en 2^{ème} série et s'incline en finale. Il obtient la médaille d'argent à St Malo. On peut le considérer comme le 13^{ème} joueur français.

Au championnat de France par équipe, l'équipe 1 d'Angers Handisport représentée par Thierry Lhuissier, David Grignon et Antoine Grelet s'est qualifiée aux phases finales à Toulon du 21 au 24 avril 2016 et finit 3^{ème} avec la médaille de bronze.

Finances : Handisport Angers rembourse 4 tournois par an pour chaque joueur sur les 8 à 10 effectués, les autres restent à la charge des joueurs ce qui exige un grand investissement personnel.

L'année tennistique se déroulant jusqu'au mois de novembre, nous attendons donc la fin de l'année pour connaître les prochains qualifiés pour les championnats de France 2016.

Nous pouvons déjà prévoir la présence d'Antoine Grelet, bien placé, qui finit souvent gagnant ou finaliste dans les tournois.

De nombreux tournois sont encore au calendrier principalement celui organisé par le club de tennis des Ponts de Cé les 2,3 et 4 septembre ou des joueurs et joueuses viendront défendre leurs palmarès, vous pouvez venir les encourager l'entrée est gratuite.

Thierry Lhuissier

Cette année la section a fonctionné avec Elodie AMIARD, BE, comme entraîneur, elle était aidée par Josette Le MARCOU BARRE, Christian PASQUIER, Marie thé BODIER, pour s'occuper des loisirs. Nous avons 11 licenciés loisirs, et 9 compétiteurs.

** Cette année Les entraînements se déroulent dans la salle à la Baumette (ancienne piscine en remplacement de la salle J.Legros) c'est provisoire car nous allons déménager en 2017 Route de Bouchemaine dans une toute nouvelle salle...

Les entraînements sont :

Le lundi soir de 17h à 18h pour les loisirs et de 18h à 19h30 pour les compétiteurs . Le vendredi soir de 17h00 à 19h00 pour les compétiteurs. Durant cette année sportive, nous avons eu 2 stagiaires de l'IFEPSA, Alexandra, de septembre à décembre 2015 et Amandine de Janvier à mai 2016 qui a découvert le tir à l'arc handisport. Malheureusement aucun investissement ni de l'une ni de l'autre.

** **Sur le plan résultats sportifs**, lors des championnats France hiver qui se sont déroulés à Reims le 21/22 Mars 2016, 6 qualifiés pour 1 médaille de bronze: 1 médaille d'argent et 1 médaille d'or.

- BODIER Cédric..... 12^{ème}/22- 10M Blason 60
- BRUNEAU Jérémie..... 7^{ème}/22- 10M Blason 60
- LOPPIN Jérôme.....12^{ème}/18-18 M Blason Trispot
- HUTEAU Kévin..... 3^{ème}/23-18M Blason 60 (Médaille de Bronze)
- Le MARCOU Julia..... 2^{ème}/6-18M Blason Trispot (Médaille d'argent)
- TUSSEAU Josselin..... 1^{ér}/7-18 M Blason 60 (Médaille d'or)

Très bons résultats dans l'ensemble. Félicitations aux tireurs.

Pour le championnat France été qui se déroulera au May sur Evre les 25/26 juin 2016. Voici la liste des qualifiés pour le Championnat de France.

- HUTEAU Kévin..... /20-30M Blason122
- TUSSEAU Josselin..... /7 -30M Blason 122
- BRUNEAU Jérémie...../20-15M Blason 80
- BODIER Cédric..... /20-15M Blason 80
- LOPPIN Jérôme, (Fédéral) ... /14-50M Blason 122
- LOPPIN Jérôme, (Fita)...../16-50MBlason 80
- Le MARCOU Julia...../6-50M Blason 122

Pour la section torball nous disposons d'un effectif de 3 personnes dont 2 joueurs et un entraîneur/joueur.

Notre section qui a été remontée en septembre dernier évolue en National 5 et nous sommes leader du championnat avec 7 victoires et une défaite pour 2 points d'avance (1 victoire). La phase retour a lieu le 4 juin à NICE ou nous avons une ambition : de terminer 1^{er} synonyme de monter en N4.

Nous disputerons également l'Open France (Coupe de France) fin juin ou il n'y a pas d'objectif concret sur cette compétition. Nous sommes dans la poule assez corsée, composée de LAMBALLE N5, NICE N2, CLERMONT N1, et AUBERVILLIERS N2.

Les entraînements se déroulent le mardi et vendredi soir de 19 h à 21 h à la salle de La Chevalerie à TRÉLAZÉ avec en complément un entraînement complet et confrontation avec le club du CS AVH 72 Le MANS ou je suis co-fondateur et qui évolue en N2.

L'ambiance est très bonne au sein du groupe avec un comportement irréprochable que ce soit sur et en dehors du terrain.

A la veille de la phase retour, je tire un bilan positif en espérant terminer sur le même état d'esprit au retour, notamment sur le plan sportif.

Erwan EDET, responsable de la section Torball.

Rapport médical :

Le Dr Monroche, heureux d'être présent à l'A.G. ce soir, a tenu à souligner depuis qu'il fréquente l'association (40 ans) son très grand dynamisme et tout le travail sérieux fait autour des personnes handicapées qui en sont membres... Il a précisé que le Dr Bontoux arrête de participer aux visites médicales comme il le faisait mais que des successeurs assureront ces visites.

La prochaine visite prévue est le **Vendredi 9 septembre 2016** aux horaires habituels (17H femmes, 18h hommes)